

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

« C'est pourquoi, restez éveillés ! Car vous ne savez pas en quel jour votre Seigneur viendra. » - Matthieu 24, 42

Les personnes qui ont eu des problèmes de santé ou des expériences de mort imminente apprécient généralement davantage le fait que chaque jour soit un cadeau de Dieu. Le reste d'entre nous considère généralement comme acquis le fait que nous serons encore là demain.

Mais lorsque vous commencez à considérer chaque jour comme un cadeau, vous réalisez tous les petits miracles qui se produisent quotidiennement et vous commencez à voir la présence active de Dieu dans votre vie. Vous grandissez dans la gratitude, chaque jour, pour tout ce qui nous a été donné.

Intentions de messes

Vous pensez à quelqu'un? Nous vous proposons de faire demande pour des intentions de messes pour les personnes qui ont besoin ou pour les défunts. L'église vous propose de faire un don de 10\$ pour chaque intention de messes.

Passez au bureau les mercredis et vendredis entre 10h et 14h.

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés,
mettons notre confiance en toi Seigneur.
Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements,
d'avoir soif pour l'unité et la compassion,
de répondre volontiers à Ton appel lorsque
nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse,
de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse.
Tout en établissant des relations plus solides
avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen.

Projet de Paroisse / Brochet - St Peter Parish

Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archdiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish » Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondiddu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

Stewardship Reflections:

"Therefore, stay awake! For you do not know on which day your Lord will come." Matthew 24:42

People who have had health issues or near-death experiences generally have a greater appreciation for each day being a gift from God. The rest of us usually take for granted that we will be around tomorrow.

But when you start to look at each day as a gift, you realize all the little miracles that happen daily and you begin to see God's active presence in your life.

You grow in gratitude, each day, for all that we have been given.

Mass intentions

Are you thinking of someone? We suggest that you request Mass intentions for those in need or for the deceased. The church invites you to donate \$10 for each mass intention.

Come to the office on Wednesdays and Fridays between 10 a.m. and 2 p.m.

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children
gather together. Holy Spirit guide us
To thirst for the sacraments,
To hunger for unity and compassion,
To respond willingly to Your call as we work together to
revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness in building stronger relationships
with You and those around us. Amen.

Parish Project / Brochet - St Peter Parish

If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the Archdiocese of Keewatin-LePas, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish » If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondiddu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:
mercredi et vendredi de 10h à 14h

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo
Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira

Intentions de messes / Mass Intentions

SAM/SAT	Nov 26 nov	16H30 / 4:30 PM	†Jacques Préfontaine, offrandes des funérailles
DIM/SUN	Nov 27 nov	8H00 / 8:00 AM	EN intention for Jessa Reiter by Pascal Tymchen & family
DIM/SUN	Nov 27 nov	11H00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Nov 28 nov	Messe privée	†Jacques Préfontaine, offrandes des funérailles
MAR/TUES	Nov 29 nov	9H00/9:00 AM	†Aline Mucha par Luc & Lucille
MAR/TUES	Nov 29 nov	ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUES	Nov 29 nov	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Nov 30 nov	9H00 / 9:00 AM	EN For the sick and deceased members in our parish by Dorothy & Paul Bilodeau
JEU/THURS	Dec 01 déc	9H00 / 9:00 AM	
JEU/THURS	Dec 01 déc	10H00 / 10:00 AM	Manoir: †Paul Musso par Laurette
VEN/FRI	Dec 02 déc	9H00 / 9:00 AM	
VEN/FRI	Dec 02 déc	10H45 / 10:45 AM	Repos:
VEN/FRI	Dec 02 déc	19H00 / 7:00 PM	EN First Friday Mass (Adoration and Confession at 6:00 PM) <i>Intention for</i> Louis Jeanson by Pascal Tymchen & family
SAM/SAT	Dec 03 déc	16H30 / 4:30 PM	†Eugène & Cécile Malo par Raynald & Gracia Bertrand
DIM/SUN	Dec 04 déc	8H00 / 8:00 AM	EN intention for Beau Bisson by Pascal Tymchen & family
DIM/SUN	Dec 04 déc	11H00 / 11:00 AM	

NOVEMBRE 2022	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: Action de grâces/Thanksgiving par Rachelle & Norbert Tessier
	LES CLOCHES/Church bells: Deceased members of family by Rochon & Brennan family
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Renewal of Faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Abbé Paulin

Mes intérêts

Je suis né en 1971. Le sport a toujours été ma passion. J'ai joué au football professionnellement, j'ai apprécié les courses de 100 et 200 mètres et je suis un excellent nageur. Mes premières années d'études se sont déroulées au Togo et les années suivantes à Logba où j'ai apprécié les études de géographie, d'économie et de français.



Alors que la Campagne du Bon Pasteur 2022 tire à sa fin, nous tenons à remercier ceux et celles

d'entre vous qui ont déjà envoyé leur don à l'Archidiocèse en appui à la formation des séminaristes pour notre archidiocèse et des efforts de l'Archidiocèse pour faire vivre un éveil spirituel dans chacune de nos paroisses.

Vous pouvez faire un don en ligne à www.donner.archsaintboniface.ca ou vous pouvez envoyer votre formulaire de don avec votre don au Centre archidiocésain.

Nous avons vraiment besoin de votre don pour atteindre nos objectifs de campagne et nous serions heureux d'accepter votre don envers la Campagne du Bon Pasteur aujourd'hui ou dans les semaines à venir.

Nous vous demandons de continuer à prier pour tous les fidèles de l'Archidiocèse de Saint-Boniface

Horaire des célébrations de la Réconciliation

**Paroisse Saint-Pierre (Bilingue) Adoration à 18h
Réconciliation à 19h le vendredi 2 décembre**

CSE of St Malo (EN) at 7 p.m. Saturday, December 3

Paroisse Saint-Joseph (Fr) à 19h le vendredi 9 décembre

Paroisse Saint-Jean-Baptiste (Fr) 19h le lundi 12 décembre

Paroisse Sainte-Agathe (Fr) à 19h le mardi 13 décembre

Paroisse Saint-Malo (Bi) à 19h le jeudi 15 décembre

Horaire pour la veille de Noël

Paroisse Saint-Pierre (Bi), chorale à 19h30, messe à 20h00

Paroisse Saint-Viateur (Fr), chorale à 21h30, messe à 22h00

Horaire pour les messes de Noël

Paroisse Saint-Viateur (Fr), à 9h30

Paroisse Saint-Pierre (Bilingue) à 11h00

PARISH PASTORAL COUNCIL

Father Paulin

My Interests

I was born in 1971. Sports has always been my passion. I played soccer professionally, enjoyed the 100 and 200 meter runs and am a great swimmer. My early education years were in Togo and later years were in Logba where I enjoyed studies in geography, economics and French.



As the 2022 Good Shepherd Campaign draws to a close, we would like to thank those of you who have already sent your gift to the

Archdiocese in support of the formation of seminarians for our archdiocese and of the Archdiocese's efforts to foster an awakening in the faith in each of our parishes.

Donations can be made online at www.donate.archsaintboniface.ca or by mailing your donation card and gift to the Archdiocesan Centre.

Your donation is very much needed to reach our campaign goals and we will be happy to accept your gift to the Good Shepherd Campaign today or in the weeks to come. Please continue to pray for all the faithful of the Archdiocese of Saint-Boniface.

Schedule of Reconciliation celebrations

Parish of Saint-Pierre (Bilingual) Adoration at 6 p.m.,

Reconciliation at 7 p.m. on Friday, December 2

CSE of St Malo (EN) at 7 p.m. Saturday, December 3

Parish of Saint-Joseph (Fr) at 7 p.m. on Friday, December 9

Parish of Saint-Jean-Baptiste (Fr) 7 p.m. on Monday, December 12

Parish of Sainte-Agathe (Fr) at 7 p.m. on Tuesday, December 13

Parish of Saint-Malo (Bi) at 7 p.m. on Thursday, December 15

Schedule for Christmas Eve

Saint-Pierre Parish (Bi), choir at 7.30 p.m., Mass at 8 p.m.

Parish of Saint-Viateur (Fr), choir at 9.30 p.m., Mass at 10 p.m.

Christmas Day Masses

Saint-Viateur Parish, Mass at 9:30 a.m. in french

Saint Pierre Parish, Mass at 11:00 a.m., bilingual

Fonds d'Espoir

Le Fonds d'Espoir a faite une contribution de 500 \$ à la campagne des paniers de Noël et vous invite à faire contribution à cette campagne par l'entremise du Fonds d'Espoir de la Paroisse. Avec vos dons, le Fonds sera en mesure d'augmenter sa contribution à la campagne qui vient en aide à des familles en besoin. Vous pouvez libeller votre don au Fonds d'Espoir "pour les Paniers de Noël".

Condoléances

Nous recommandons à vos prières, Lucien Laroche, décédé le jeudi 17 novembre 2022. Nos profondes condoléances et prière à son frère Arthur et Céline Laroche. Le service pour Lucien Laroche aura lieu le mardi 29 novembre à 13h au salon funéraire de Coutu.

L'image représente quelle saison liturgique?
Which liturgical season does the image represent?

Coin des enfants Children's Corner



Dessin: Colorie-moi et pensez à ce que l'image vous dit.

Drawing: Color-me and reflect on the image.

Hope Fund

The Hope Fund has made a \$500 contribution to the Christmas basket campaign and invites you to contribute to this campaign through the Parish Hope Fund. With your donations, the Fund will be able to increase its contribution to the campaign that helps families in need. You can label your donation to the Hope Fund "for Christmas Baskets".

Condolences

We recommend to your prayers, Lucien Laroche, who passed away on Thursday, November 17, 2022. Our deepest condolences and prayers to his brother Arthur and Céline Laroche. Lucien Laroche's funeral service will take place on Tuesday, November 29 at 1 p.m. at the Coutu funeral home.

Sacrement de Réconciliation:

La fête de réconciliation aura lieu le jeudi 1 décembre.

Nous remercions Rachel Cahill, l'abbé Paulin pour leur dévouement à l'enseignement et aux parents de vouloir transmettre le trésor de la foi à leurs enfants.

Sacrament of Reconciliation: (in French)

The Sacrament of Reconciliation will be held on Thursday, December 1.

We thank Rachel Cahill, Father Paulin for their dedication to teaching and to parents for wanting to pass on the treasure of faith to their children.

PART À DIEU / OFFERINGS

OCT 2022	10 125 \$	OCT 2021	9 620 \$
NOV 06	2 180 \$	NOV 13	1 377 \$
NOV 20	1 655 \$	NOV 27	

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7